



COMUNICADO

EL CONSEJO HONDUREÑO DE LA EMPRESA PRIVADA (COHEP), ante las elecciones presidenciales, a la población hondureña comunica lo siguiente:

PRIMERO: Una efusiva felicitación todo el pueblo hondureño por la fiesta cívica que compartimos el día de ayer, al manifestar en las urnas nuestra voluntad política, de manera pacífica e histórica y por esa gran participación que tuvimos ayer en el proceso electoral.

SEGUNDO: Una felicitación a la Señora Xiomara Castro y al Partido Libertad y Refundación por haber sido electos para dirigir, desde el futuro gobierno de este país el rumbo de Honduras.

TERCERO: Reconocemos el extraordinario trabajo del CNE, que a pesar de las adversidades, los concejales se mostraron en todo momento en constante comunicación con el pueblo hondureño, garantizando la transparencia y rigurosidad del proceso.

CUARTO: Reiteramos nuestro compromiso y determinación para trabajar de forma conjunta con las autoridades electas y contribuir con la ruta de reactivación económica que permita la generación de empleo digno para todas las personas hondureñas.

QUINTO: Agradecemos la cobertura clara, precisa y oportuna de parte de los periodistas y medios de comunicación.

Tegucigalpa, M.D.C., 29 DE NOVIEMBRE DEL 2021
COHEP